

Media Relations Contact:
Morgan Lyons

10 de noviembre de 2003

Disfrute de los deportes o una aventura en Fort Worth

Póngase en movimiento con DART después de celebrar el Día de Acción de Gracias

Después de saborear el pavo, ¡sacuda su pesadez! Súbase a DART y asista a un sinnúmero de eventos deportivos en el área de Dallas. Los discos de hockey, los balones de fútbol y baloncesto no se detendrán ni un instante durante el fin de semana largo. Y a todos los juegos se podrá llegar fácilmente con DART.

Los Dallas Stars recibirán a los Devils de New Jersey, campeones de la Copa Stanley, el viernes 28 de noviembre. Viaje en el Tren de DART hasta la West End Station y allí tome el Shuttle hasta American Airlines Center, o viaje en el expreso Trinity Railway (TRE) hasta Victory Station. Obtenga información sobre el partido llamando al 214-467-8277 o en la página dallasstars.com.

El sábado 29 de noviembre puede optar entre fútbol y baloncesto. Los SMU Mustangs terminan su temporada enfrentándose a su archirival TCU en el Gerald J. Ford Stadium. Tome el Tren de DART hasta Mockingbird Station y camine hasta Hilltop. Si prefiere las canastas a los arcos, vaya al partido por el campeonato de las SMU Hoops en el torneo Cure de baloncesto femenino que se jugará en el Moody Coliseum. Puede obtener información sobre los boletos para ambos partidos llamando al 214-768-GAME (4263) o en la página smumustangs.com.

Los Mavericks de Dallas entrarán en acción la noche del sábado contra los Timberwolves de Minnesota en el American Airlines Center. Llame al 214-747-6287 o visite la página dallasmavericks.com para conseguir información sobre la compra de boletos y el horario del partido.

Termine el fin de semana sobre el hielo, cuando los Stars enfrenten a los Kings de Los Ángeles. El disco se deslizará sobre la pista del American Airlines Center el domingo 30 de noviembre. No hay servicio TRE los domingos, pero el servicio de enlace Shuttle de DART lo llevará hasta allí desde West End.

Comience la temporada de fiestas con TRE

Toda su familia podrá gozar del ambiente festivo en el 21er Desfile Anual de Luces de Verizon Wireless en el centro de Fort Worth, el viernes 28 de noviembre a las 6 p.m.

Este mágico espectáculo ilumina las calles de la ciudad a lo largo de una milla con miles de luces deslumbrantes y coloridas carrozas. A la escena se suman automóviles antiguos, desfile de bandas musicales y carruajes tirados por caballos, además de la visita de Santa Claus y sus duendes.



El viernes 28 el servicio TRE cumplirá el horario de los días sábado, con el último tren partiendo de Fort Worth a las 9:55 p.m. Este horario les brindará a los residentes de Dallas y del Condado Collin una nueva opción para disfrutar el desfile. Para llegar allí, tome el TRE hasta Fort Worth ITC,

después camine o tome la Ruta 1 de autobús T en Fort Worth hasta el centro de Cowtown. Puede obtener información sobre el desfile llamando al 817-336-2787 o en la página fortworthparadeoflights.org.

Si llega temprano al desfile, podrá hacer compras, cenar y visitar lugares de entretenimiento en Sundance Square. Muchos establecimientos tienen ahora ofertas de **TRE destination deals**, y ofrecen descuentos y otras promociones para ahorrar dinero a quienes tengan un boleto o pase válido de DART, T o TRE.

Para planear su recorrido durante los días festivos, utilice el servicio en línea "**DART Trip Planner**" que aparece en la página DART.org, o llame al Centro de Información al Cliente DART al teléfono 214-979-1111.